



## RÉVOLUTION GAMAY

### 15/20 CHÂTEAU DE FLEURIE

Fleurie 2014

Ce fleurie s'ouvre tranquillement sur des arômes mûrs de cerise et de feuilles d'automne, ainsi qu'une matière dense et enveloppée. Son profil consensuel et charnu fera merveille sur un pigeon rôti.

10,50 € // 2016-2020

Bouteilles/an : N. C.



MAISON JEAN LORON

# Avec ses dix domaines, c'est la Rolls du négoce beaujolais



Jean-Pierre Rodet (à gauche) et Philippe Bardet : une belle équipe.

**A**vec 135 hectares et dix domaines, la maison Loron est le plus grand propriétaire et le premier vinificateur du Beaujolais. Mais résumer cette maison fondée en 1711 à des chiffres serait une erreur. Il y a surtout les hommes qui l'ont faite avancer. Si Xavier Barbet a transmis la direction à Philippe Bardet en 2015, Jean-Pierre Rodet, son directeur technique, est ici depuis 1980. Avec pas moins de six œnologues à ses côtés, il adapte chaque vinification en fonction de l'année tout en « *cherchant à obtenir le meilleur du terroir* ». Leurs cuvées parcelaires sont taillées pour bien vieillir. Si leurs vins sont bons jeunes, ils sont encore meilleurs plus tard. Preuve qu'un gros acteur peut produire de la qualité. **G. B.**